



Un projet réalisé par les Communes de Boudry et Milvignes et la Fondation IdéeSport.

Rapport hebdomadaire 24.01.2026

Auteur-e Daniel Bacci

Chef-fe de projet Daniel Bacci

Personnel

Participant-e-s Total 10 visites, dont 8 h / 2 f

Déroulement dans la salle Nous avons eu rendez-vous à 18h40 avec les coaches pour le briefing d'équipe. Lors de cette soirée, nous avons eu le plaisir d'accueillir, pour la première fois et suite à de nouveaux engagement un plus grand nombre de coaches filles, ce qui marque une évolution très positive et encourageante pour la suite!

Pour débuter la soirée et en guise d'échauffement, la salle a été séparée en deux afin de proposer différentes activités et disciplines sportives, selon les envies de chacun. Dans l'idée de varier les plaisirs, nous avons sorti les cannes de unihockey et installé les goals. Cependant, cette activité n'a pas rencontré le succès espéré. Les buts ont finalement été réutilisés pour une partie de football, tandis que de l'autre côté de la salle, un groupe s'est lancé dans un match de basket.

Aux alentours de 20h, dans le but de rassembler tout le monde et de renforcer la cohésion du groupe, nous avons proposé une partie de balle assise, le grand classique qui rencontre toujours un franc succès. L'engouement a été tel que les participant-e-s ont choisi de poursuivre cette activité jusqu'à la fin de la soirée. Rires, énergie et bonne humeur étaient au rendez-vous : tout le monde s'est amusé, s'est dépensé et a contribué à créer une dynamique très positive et une excellente ambiance.

Enfin, deux filles supplémentaires sont venues faire part de leur motivation d'être engagées en tant que JC. Cela démontre clairement l'intérêt grandissant et l'engouement autour de la Midnight, ce qui est très encourageant pour les prochaines éditions.

Moments forts / moins forts

- Salle toujours très froide
- Faible taux de participations mais...
- ++ Meilleur encadrement

- ++ Excellente ambiance
- ++ Super dynamique
- ++ Jeunes actif·ve·s et motivé·e·s

**Remarques,
autres**

Quand je suis arrivé à 18h30, la salle était déjà ouverte.